

Contraloría en acción

■ Hoy los pobladores de la región Madre de Dios esperan a las autoridades de la Contraloría General de la República, la misma que a decir del parlamentario de Perú Posible, Eduardo Salhuana, tomará el pulso de la corrupción e inmoralidad en dicha institución del Estado. Se habla que de por medio existen 7 millones de soles en pugna con el añadido de un evidente desgobierno que hasta ahora nadie frena. Los controladores tienen la palabra, el pueblo ya no necesita más corruptos ni mentirosos.

Crisis institucional

■ ¿Y por qué interviene la Contraloría? Se le preguntó a Salhuana. “Por la grave crisis institucional que padece la región Madre de Dios”, precisó. Según nuestros chasquis, serán cuatro los auditores que intervendrán a nombre del máximo órgano de control en la región Madre de Dios. Y ojo que a esto se suma la declaratoria de pedido de vacancia de su presidente regional dada las presuntas irregularidades en las que se encontraría sumergido. Pobre pueblo selvático y pensar que antes de llegar al poder todo este tipo de supuestas autoridades honestas hasta las manos le besan a sus electores para que al final paguen al estilo Judas. Ojalá la verdad salga a relucir pronto, muy pronto.